

Sécurité Routière : Axa entend protéger les enfants

En effet, les compagnies d'assurance ne se contentent plus aujourd'hui de commercialiser des contrats d'assurance automobile mais entendent contribuer à l'amélioration de la sécurité routière constatée sur les routes hexagonales. Il s'agit d'une démarche qui honore les assureurs puisque si la réduction de l'insécurité routière constitue un atout quant à la réduction des indemnités coulant de l'actionnement d'un contrat d'assurance automobile, il ne s'agit absolument pas de leur préoccupation première. Au-delà de toutes considérations relatives à l'assurance automobile, les assureurs veulent protéger leurs clients en nouant des partenariats avec les pouvoirs publics ou en proposant des initiatives spécifiques. Cette volonté collective de significativement réduire la dangerosité routière est parfaitement indispensable à la progression des résultats enregistrés par la Sécurité Routière qui sont d'ores et déjà excellents depuis quelques années. Toutefois malgré la réduction drastique du nombre de tués sur les routes Françaises chaque année, personne ne peut s'en satisfaire. Il faudra mener la lutte contre l'insécurité routière jusqu'à arriver à un seuil de décès insupportable. Il convient effectivement d'accepter l'idée que la conduite routière présente des risques qu'il est parfois impossible d'éviter. En revanche, la protection des enfants doit constituer une priorité majeure et c'est la raison pour laquelle le Groupe Axa s'investit tant en ce sens qu'en appui des pouvoirs publics : Patrick Devedjian, député et président du Conseil général des Hauts-de-Seine, François Kosciusko-Morizet, maire de Sevres et vice-président du Conseil général et Eric Lemaire, président d'AXA Prévention, lancent un dispositif de sensibilisation des parents pour la sécurité des enfants en voiture au centre de PMI d'AXA Prévention. AXA Prévention fournit 92 équipements de sièges auto pour enfants qui seront distribués à 23 centres de PMI des Hauts-de-Seine volontaires. En conséquence, il convient de souligner la pertinence de cette initiative parce qu'en cas d'accident de la circulation de quelque nature que ce soit, les enfants sont malheureusement très vulnérables. Au regard de sa constitution intrinsèque, un enfant présente une fragilité globale très nettement supérieure à celle d'un adulte et c'est la raison pour laquelle il est primordial de l'installer dans d'excellentes conditions au-delà de toutes les considérations légales qui existent en la matière. source: cliquez ici

About the Author

web marketing

Source: <http://www.secrets-de-comment.com> | [Formation Marketing](#) | [NetConcept, droits de revente](#)